

F3

Bewerbung

Initiator*innen: Sophia Valentina Arzbach

Titel: Sophia Valentina Arzbach

Foto



Angaben

Alter: 23

Selbstvorstellung

Liebe Freund:innen,

ich bin Sophia und bewerbe mich um einen Platz als Delegierte für die Bundesdeligiertenkonferenz.

Seit fast drei Jahren bin ich Mitglied unserer Partei und habe in dieser Zeit viel gelernt und mich eingebracht.

Seit anderthalb Jahren darf ich dabei als Beisitzerin im Vorstand des OV1 mitwirken.

Meine zentralen politischen Anliegen sind die Wirtschafts-, Frauen- und Gleichstellungspolitik. Ich bin der festen Überzeugung, dass eine nachhaltige und gerechte Wirtschaftspolitik die Grundlage für eine zukunftsfähige Gesellschaft bildet. Es ist unerlässlich, dass wir als Partei mutige und innovative Wege gehen, um wirtschaftliche Nachhaltigkeit mit sozialer Gerechtigkeit zu verbinden.

Besonders am Herzen liegt mir die Frauen- und Gleichstellungspolitik. Es bleibt noch viel zu tun, um echte Gleichberechtigung zu erreichen. Es ist unsere Aufgabe, strukturelle Ungleichheiten aufzudecken und zu beseitigen. Dazu braucht es stetige Sensibilisierung der Gesellschaft für dieses Thema auf jeder Ebene und konkrete Maßnahmen. Wir müssen sicherstellen, dass unsere Politik inklusiv ist, alle Menschen die gleichen Chancen haben und repräsentiert werden.

Die kommenden Jahre sind von entscheidender Bedeutung für unsere Partei. Mit den bevorstehenden Bundestags- und Kommunalwahlen stehen wir vor großen Herausforderungen. In Zeiten, in denen rechte Parteien Wahlen gewinnen, ist es wichtiger denn je, dass wir klare und progressive Alternativen bieten. Ich hoffe sehr, das Vertrauen von euch zu bekommen, um unsere gemeinsamen Werte und Ziele auf der Bundesdeligiertenkonferenz zu vertreten. Ich möchte diese wichtige Zeit aktiv mitgestalten und sicherstellen, dass diese Positionen überzeugend vertreten werden.

Neben meinem politischen Engagement studiere ich im 7. Semester Jura an der Uni Köln.

Lasst uns gemeinsam für eine grüne und gerechte Zukunft kämpfen. Ich würde gerne den KV Köln auf der Bundesdeligiertenkonferenz repräsentieren und freue mich über eure Unterstützung!

Ganz liebe Grüße - Sophia